

Frente Amplio de Costa Rica rechaza acusaciones contra Evo Morales



San José, 29 jul (RHC) El Frente Amplio (FA) de Costa Rica rechazó hoy las acusaciones contra el expresidente Evo Morales, denunció la persecución política del gobierno de facto de Bolivia y pidió la realización urgente de elecciones.

'El FA manifiesta su rechazo a las acusaciones emitidas por la Fiscalía boliviana contra el compañero Evo Morales, asociándolo a delitos de terrorismo', apunta el comunicado de prensa de la mayor agrupación política de izquierda de Costa Rica, divulgado en redes sociales.

Tal denuncia -apunta el texto- no tiene sustento y revela la intención del aparato de justicia boliviana en condenar a líderes políticos y sociales.

Mientras, señala, los asesinos de las masacres de Sacaba y Senkata de noviembre de 2019 continúan libres (matanzas ejecutadas en el gobierno de facto y condenadas por la Comisión Interamericana de Derechos Humanos).

El partido tico también rechaza la persecución contra integrantes del

Movimiento al Socialismo (MAS) que lleva a cabo el gobierno de facto en Bolivia.

Al igual que en otros hermanos países latinoamericanos, en Bolivia se gestó una persecución utilizando la herramienta del 'lawfare' o judicialización de la política; desde el mismo momento en que asumió el gobierno de facto de Jeanine Áñez, asegura el comunicado.

Por ello, resalta, 'es más que urgente el desarrollo de elecciones que garanticen el retorno democrático al país, de manera transparente.'

Recuerda que las acusaciones de fraude en Bolivia contra Evo Morales tampoco tuvieron sustento, según investigaciones desarrolladas por Jack Williams y John Curiel, investigadores del Laboratorio de Elecciones del Massachusetts Institute of Technology (MIT).

Esos investigadores, apunta el FA, aseveran que aún la OEA (Organización de Estados Americanos) no ha podido responder a las consultas sobre la metodología y datos utilizados por ese organismo para haber hecho afirmaciones de un eventual fraude.

Por todo ello, el FA considera que 'la convocatoria a unas nuevas elecciones será la vía para una resolución de la crisis política a un plazo más cercano'.

Pero esto será con el inmenso reto que implicará para la nueva administración asumir el desastre dejado por el gobierno de facto en el contexto de la pandemia por la Covid-19, que es acusado de pagar a sobreprecio respiradores médicos y con numerosos casos de corrupción, añade el comunicado.

Nuestra solidaridad para con el hermano pueblo boliviano, que resiste y lucha por sus derechos, la democracia y la paz, concluye el texto del FA. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/230030-frente-amplio-de-costa-rica-rechaza-acusaciones-contra-evo-morales>



Radio Habana Cuba